

生徒の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のために、県立高校では、生徒の皆さんの安全、安心が何よりも最優先と考え、5月6日まで臨時休業としていました。

国は、5月4日に緊急事態宣言の期間を、さらに5月31日まで延長することを決定し、県立高校の臨時休業の期間も、5月31日まで延長されました。

学校の臨時休業期間が長期間になり、これまで経験したことがない状況の中で、生徒の皆さんは、学校の授業、部活動、進路など、さまざまなことに対して不安を抱えていることと思います。

しかし、皆さんを感染のリスクから守り、そして、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐために、今が本当に大切な時期であるということを、どうか、理解し、協力してください。

学習については、学校のホームページを通じて各教科から課題が出ますので、取り組みましょう。

また、毎日、体温を測り、健康観察を続けましょう。

人の集まる場所への外出は避け、基本的に自宅で過ごしましょう。

先生たちは、皆さんのことを気にかけています。何か心配なことや困ったことがあったら、学校に連絡してください。

みんなで力を合わせて新型コロナウイルス感染拡大防止に取り組んでいきましょう。

今度こそ、学校が再開し、皆さんに会えることを楽しみにしています。

令和2年5月5日

県立保土ヶ谷高等学校長

渡貫 由季子